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Ricardo Monreal afirma que Diputados no ha 

recibido la solicitud de desafuero de Cuauhtémoc 

Blanco: "No adelanto juicios" 

El coordinador de Morena en San Lázaro dijo que esperará a que el recurso se 

presente y las comisiones pertinentes determinarán el proceso a seguir 

 

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, 

afirmó este jueves que no han recibido la solicitud de la Fiscalía General de 

Morelos para desaforar a Cuauhtémoc Blanco.  

En conferencia de prensa, indicó que preguntó a la Oficialía de Partes y a la 

Secretaría General sobre la denuncia, pero “no ha llegado”.  

Monreal insistió en que San Lázaro desconoce los delitos por los que es 

imputado el morenista.  
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“Se dará seguimiento normal, el que siempre damos a cualquier tipo 

de denuncias que se hacen en este caso, no voy a prejuzgar, no adelanto juicios, 

no asevero inexactitudes”, dijo a la prensa.  

El líder morenista dijo que esperará a que el recurso se presente y las comisiones 

pertinentes determinarán el proceso a seguir.  

“Morena apoya la ley y la justicia siempre y no adelanto vísperas porque 

entiendo muy bien los motivos que existen a veces de carácter político y a 

veces de carácter tergiversado”, añadió.  

Aunque la prensa insistió en preguntarle su opinión sobre la denuncia 

anunciada por la fiscalía de Morelos, el morenista se negó a ofrecer 

declaraciones.  

“Prefiero ver los documentos, la veracidad, las pruebas y todo lo que la 

comisión tiene que determinar. Eso es lo que se tiene que hacer”, señaló. 

La Fiscalía General del Estado de Morelos informó que presentó una solicitud 

de desafuero contra el exgobernador Cuauhtémoc Blanco por el delito de 

violación en grado de tentativa ante la Cámara de Diputados 

En un comunicado, las autoridades señalaron que la "ante el Congreso de la 

Unión responde a que es requisito constitucional para que el Ministerio Público 

pueda proceder penalmente en contra de un servidor público". 

El fiscal general Uriel Carmona solicitó el desafuero para que se pueda 

continuar con las investigaciones sobre el caso de Fabiola "N", quien asegura 

que en diciembre de 2023 fue agredida por Blanco, además de que en los 

últimos meses ha ofrecido más pruebas. 
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https://latinus.us/mexico/2025/2/6/ricardo-monreal-afirma-que-diputados-

no-ha-recibido-la-solicitud-de-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco-no-

adelanto-juicios-134405.html 


